

Le monde économique celtique réuni à Lorient

Durant une journée, l'Interceltic Business Forum (IBF) a réuni chefs d'entreprises, décideurs et investisseurs sur les opportunités de développement économique entre plusieurs pays celtes présents au Festival Interceltique de Lorient (FIL).

Au quatrième jour du Festival Interceltique de Lorient, l'Interceltic Business Forum (IBF) a réuni un grand nombre de personnes issues de tous les pays celtes, venues partager leurs expériences et leurs réussites en matière de développement économique, de renforcement des liens entre les pays celtiques au service des transformations et de mobilisation de la diaspora celtique pour soutenir l'innovation et l'entrepreneuriat.

« Face aux transitions que nous vivons, qu'elles soient d'ordre climatique, énergétique ou géopolitique, nous avons l'opportunité de faire de l'univers celtique un monde de coopérations nouvelles, souligne Fabrice Loher président de Lorient Agglomération et maire de Lorient. Nous avons tant et tant à faire ensemble pour donner un sens commun à notre territoire. C'est aussi l'occasion de faire des nations celtes un moteur d'innovation. Le thème de la première table ronde, autour de l'intelligence embarquée, une filière dont notre territoire se veut un fer de lance, en est la preuve. venir ».



Le forum a abordé de nombreuses thématiques liées à ces transitions que sont les énergies renouvelables, le transport vélique ou encore l'intelligence artificielle, trois secteurs sur lesquels le territoire, là aussi se veut précurseur. « Ce sont des sujets qui nous concernent tous, souligne Philippe Rouault, président de la Chambre de Commerce et d'Industrie du Morbihan. Le forum est la continuité de ce qui a toujours été l'ADN de notre territoire avec un port ouvert sur le monde et une volonté d'innover et de découvrir de nouveaux territoires ».

Pour sa part, le Président du Festival interceltique, Jean-Paul Kihl que « si la culture est la face visible du festival, elle va de pair avec l'économie » « Les pays celtes ont une très forte envie d'agir ensemble et il n'y a pas meilleur rendez-vous que le Festival pour se rencontrer et échanger ».

Contact presse Lorient Agglomération :

Myriam Breton-Robin - 02 90 74 73 68 - 06 01 19 30 08 mbretonrobin@agglo-lorient.fr

<https://www.lorient-agglo.bzh/actualites/espace-presse/>

